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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年３月１７日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０６０回例会 魚津商工会議所

点鐘・握手
 ロータリーソング「我等の生業」
ゲスト並びにビジターの紹介

誕生祝 茶谷君（１６日）稲盛夫人（２３日）

会長挨拶_羽田会長
ここに着くまで頼まれていたことを忘れていて、何の予定もして

いませんでした。今日はいつもより余計に歩きました。市民マラソ
ンにも登録しました。毎年見には行っていましたが孫と一緒に参
加できることが出来ました。

山がきれいに見えていまして、晴れた日の山の景色にめぐりあ
えた人とめぐり合えなかった方ではだいぶ印象がちがうと思いま
す。東京から移住してきた人は、なんて山がきれいだといわれて
います。

新幹線開業から２年たちましたが、地域の活性化と紹介を地道
に進めることが大事で、老人パワー全開で魚津が盛り上がる事を
祈念します。

本日はありがとうございます。昨日娘から誕生日
プレゼントをいただくことが出来ました。内容は後
ほどニコボックスで報告します。

妻にすばらしいものをいただきました。帰ったら
喜ぶと思います。ありがとうございました。



 幹事報告_中尾幹事

 出席報告_青山委員長

 ニコボックス報告_広瀬委員長

 IM実行委員会_川岸委員長

 会長エレクト_愛宕

本日の出席 出席率 欠席者 3058回メークアップ 3058回出席率

20名 66.66% 13名 2名 ８９．３３%

会長エレクト研修に参加してきました。次期会長はイアン・ＨＳ・ライズラ
リーさんで、夫婦ともにロータリアンです。地区ガバナーは下口さんで、
きれものという印象で、言わなければならない事は言うタイプの方です。
方針はクラブのカラーを出そうです。

★ガバナー事務所より
・2017-18年度 「米山奨学生・カウンセラー」オリエンテーションのご案内

★ガバナーエレクト事務所より
・「地区研修・協議会」入会３年未満会員のご登録のお願い
・PETS 冊子の正誤表

★阪急交通社より
・2017年ロータリー国際大会アトランタのお願い
★魚津市交通センターより
・H29年度「春の全国交通安全運動」交通安全祈願及び出発式の参加について（依頼）
★日本ボーイスカウト富山県連盟助成会より
・H28年度維持会費のご納入についてのお願い

３月例会案内 【水と衛生月間】
３月１９日（日） 富山第一分区 ＩＭ
３月２４日（金） 魚津西ＲＣ 会長エレクト卓話 （スカイホテル）
３月３１日（金） 会員卓話 稲盛君 （スカイホテル）

３月ＳＡＡ補助 武隈君・仙丸君 よろしくお願いします。

寺崎君
私の卓話の日が来ました。寺崎の話は、実に（ツマラン）話です。今日は、午
後１時から１時３０分　昼寝の時間にしましょう

茶谷君
昨日、長女が志望高校に合格しました。初めての壁を乗り越えて益々成長が
楽しみになりました。

川岸君 本日、孫が小学校を卒業しました。

広瀬君 本日、次女の文香が小学校を卒業しました。

ＩＭの準備はあと会場の設営を残すのみとなりました。壁にはロータリー
歴の浅いかたにも伝統行事をわかってもらうように作成いたしました。



本日の卓話
『私の村の生物たち』 寺崎君

今日の卓話は７月からわかっていました。３月は水と衛生月間ということで会長・
幹事が寺崎にさせればちょうどいいちうことで私もそのつもりでした。水道と下水
の話となると、データーなどを提示しないと皆様に理解してもらえないので、つい
つい準備ができませんでした。

カエルはトラクターで田んぼをおこすと出てきます。つめにひっかかって死ぬカ
エルはいません。おたまじゃくしになりふ化してカエルになり泣き出します。畦道を
あるいていると泣き止みます。最近は数がすくないのか泣き声がきかれなくなりま
した。

ほかにも身の回りにいる動物はたくさんいますが、次はモグラです。モグラの穴
の中にはねずみがいて、根を食べて野菜をからします。小鳥もすくなくなりました。
すずめもみなくなり、昔ほどかからなくなりました。ツバメは毎年来て２回子供を産
みます。きじはわるいことはしませんが、よくみるようになりました。音がして出て
みるとガラスがわからないのかぶつかっていました。カラスは一年中いて、たいが
いつがいでいます。へびは３種類います。昨年青大将が栗木の下にいてカラスに
つつかれていて、とぐろをまいていました。シマヘビは縄になっていて、相手を噛
んで交尾をしていました。
次に機会にはさるなどを話したいと思います。


